

# Siegerehrung des Online-Team-Wettbewerbs des Mathe-Treffs



Der Tradition der letzten 25 Jahre folgend haben auch im Jahr 2023 wieder zahlreiche junge Mathematikerinnen und Mathematiker am Online-Team-Wettbewerb des Mathe-Treffs der Bezirksregierung Düsseldorf teilgenommen. Dieser fand am 14. Juni 2023, wie üblich in der Woche vor den großen Ferien, statt.

Kurz vor Weihnachten, am 21.11.2023, wurden die Sieger der einzelnen Jahrgangsstufen im

Plenarsaal der Bezirksregierung Düsseldorf am Rheinufer geehrt.



Unter musikalischer Begleitung wurden die Siegerinnen und Sieger des Wettbewerbs von dem Regierungspräsident Thomas Schürmann gekürt.

In seiner Rede berichtete er den Schülerinnen und Schülern, dass er selbst einen Mathematik-Leistungskurs besucht habe und verriet somit seine Liebe zur Mathematik und erläuterte, dass er auch als Politiker nicht weit von der Mathematik entfernt sei.

In einer kleinen Pause hatten alle Anwesenden die Möglichkeit die Anzahl der Würfel aus einem Glas zu schätzen. Die Sieger erhielten eine Mathe-Treff-Tasse und jeder durfte sich am Ende ein

paar Würfel mit nach Hause nehmen.



Aufgrund von zahlreichen Sponsoren konnten die Siegerinnen und Sieger neben Urkunden auch diverse Sach- und Buchpreise mit nach Hause nehmen.

## DIE SIEGER IM EINZELNEN:

Klassenstufe 1 und 2: Hebbelschule, Duisburg



Klassenstufe 3 und 4: Karl-Leisner Schule, Kleve



Klassenstufe 7 und 8:  
Gymnasium Gerresheim, Düsseldorf



Klassenstufe 5 und 6:  
Gymnasium Gerresheim, Düsseldorf



Klassenstufe 9 und 10:  
Neues Gymnasium, Bochum



Klassenstufe 11 und 12:  
Quirinus Gymnasium, Neuss



Die Redaktion des Mathe-Treffs hofft auch in diesem Jahr wieder auf eine rege Beteiligung am OTW. Dieser findet im Jahr 2024 zum 26. Mal, erneut am Mittwoch vor den NRW-Sommerferien, also am 26.06.2024, statt.

(Hil + Cze)